

La situation est bloquée ou presque au niveau de la communauté d'agglomération dans de nombreux domaines. Comme d'habitude, chaque commune doit être proactive pour avancer au mieux de ses intérêts. Notre commune possède un avantage important, avec une potentialité de développement foncier élevé, juste en face de la Défense, à vol d'oiseau. Cette dernière va continuer à se renforcer, avec de nouveaux aménagements très importants prévus. Le retour de grandes banques internationales, suite au BREXIT est à l'étude. Quel développement à Carrières depuis le début de ce mandat ? Pas grand-chose. Que se prépare-t-il ? Aucune information sur un projet précis ne nous a encore été présentée. Nous sommes très bien placés pour recevoir cette population à Carrières, encore faut-il le vouloir, s'y préparer et réfléchir à un mode de déplacement doux et écologique entre la Boucle de Seine et la Défense. Pourquoi pas le téléphérique au-dessus de la A14, déjà expérimenté avec succès dans d'autres villes, et au final économique ? Et si les deux départements y voyaient un lien symbolique entre ces deux pôles ? L'un d'Affaires et l'autre de Résidence ? Un peu d'allant, un peu d'imagination et un peu de rêve pour avancer.